



GREVE INTERPROFESSIONNELLE DU 9 AVRIL

Les syndicats SNES, SNUEP, SNEP, SNASUB et SNICS de la FSU 29, le SNFOLC 29 et Sud Education 29 appellent tous les personnels des lycées, lycées professionnels, EREA et collèges à participer à la grève interprofessionnelle appelée le 9 avril par les confédérations CGT, Force Ouvrière et l'union syndicale Solidaires et dans toute la fonction publique par FO, la CGT, Solidaires, la FA-FP et la FSU.

Les organisations syndicales signataires dénoncent les politiques d'austérité poursuivies par les gouvernements successifs. Elles dénoncent le gel des traitements depuis 2010, l'alourdissement des missions des personnels et la dégradation de leurs conditions de travail.

Attachées aux valeurs d'égalité, de liberté, et de laïcité, les organisations signataires réaffirment leur attachement au caractère national de l'enseignement et au statut national des personnels. Elles dénoncent la priorité donnée à l'apprentissage.

Cette austérité dénoncée a dans le Finistère des conséquences particulièrement aggravantes en termes d'inégalités. Les publics les plus fragiles sont les premiers impactés.

Nous dénonçons :

- Les fermetures de classes ;
- Les fermetures de CIO ;
- L'appauvrissement du réseau de l'Éducation prioritaire, dont l'absence d'intégration de Kerhallet en REP + est l'exemple le plus parlant ;
- La diminution de moyens Vie scolaire et administratifs, notamment à Vauban et Jules Lesven.

Nous revendiquons :

- La baisse significative du nombre d'élèves par classe ;
- La création de tous les postes statutaires nécessaires ;
- L'abrogation du décret sur les IMP ;
- L'abandon du projet actuel de réforme des Collèges.

MANIFESTATION DEPARTEMENTALE

11 h

Place de la Liberté

BREST